



El Comité Directivo de la REPEM LAC declara desiertas las convocatorias a la socialización del PEI y a la adecuación del plan trienal de la red al contexto post-Covid 19

El Comité Directivo (CD) de la Red de Educación Popular entre Mujeres de América Latina y el Caribe declara desierta la convocatoria para la socialización del PEI de la red, así como la consultoría referida a la adecuación del plan trienal al contexto post-Covid 19.

Las razones para esta decisión responden a los siguientes criterios fundamentales. El primero es que ambas convocatorias no recibieron tres propuestas -como mínimo- y como lo exigen nuestros procesos de selección y adjudicación de consultorías. Consecuentemente, el CD decidió aglutinar ambas convocatorias en una sola consultoría ya que ambas se complementan y necesitan del procesamiento y sistematización de información de manera sincrónica.

La nueva convocatoria será publicada en los siguientes días y está dirigida exclusivamente a las socias de la red.

Comité Directivo REPEM LAC